



Le lundi 23 août 2021

Objet : Journée d'accueil pour les élèves de 1^{re} secondaire

Chers parents,

Bientôt, votre enfant commencera son parcours au secondaire et nous nous préoccupons de son accueil ainsi que de son intégration dans son nouveau milieu. Pour préparer son entrée au secondaire, nous invitons votre enfant à notre journée d'accueil organisée par le personnel de l'école Polyvalente Le Carrefour. Cette première journée se déroulera **le lundi 30 août de 8 h 30 à 11 h 30** et seuls les élèves de **1^{re} secondaire** seront présents (régulier, PEI).

Suite à l'annonce d'aujourd'hui, aucun parent n'est autorisé à circuler dans l'école. Le port du masque de protection est obligatoire pour tous les élèves. L'école fournira des masques de protection à tous les élèves comme l'an dernier.

Lors de cette journée, votre enfant participera à des activités et apprendra à connaître ses enseignants, le personnel de l'école et ses collègues de classe ainsi que son environnement. La remise des manuels scolaires, fiche santé et la prise de photo de la carte étudiante a été intégré dans l'organisation de la journée. De plus, une collation lui sera offerte durant l'avant-midi. La fiche santé sera à compléter et à retourner auprès de la secrétaire d'unité lors de la première journée de classe (1^{er} septembre).

Cette journée est **obligatoire pour tous les élèves**. De plus, les élèves devront **porter leur polo ou un chandail des Cougars** afin de respecter le code vestimentaire de l'école. Si advenant votre enfant n'a pas procédé à l'achat de sa gamme, votre enfant pourra procéder à l'achat sur place (à la COOP) d'un chandail des Cougars au coût de 10,00 \$.

Prenez note qu'il n'y aura **pas de transport scolaire lors de cette journée** et que **le mardi 31 août les élèves de secondaire 1 seront en congé**. Ils commenceront les cours le mercredi 1^{er} septembre 2021. Lors de la première semaine de classe, nous ferons la distribution des casiers. Il est important de noter que les articles scolaires d votre enfant seront nécessaires seulement pour la première journée de classe (1^{er} septembre).

Si vous avez un changement d'adresse à effectuer, s.v.p., communiquer avec le secrétariat de l'unité de votre enfant le plus tôt possible afin de vous assurer d'avoir le transport scolaire pour la rentrée.

Nous accueillerons votre enfant à **8 h 30, au débarcadère d'autobus (rue Saint-Antoine)**, nous vous invitons à revenir le chercher au même endroit à 11 h 30.

Au plaisir,

Marie-Ève Théberge, directrice

Geneviève Raymond, directrice adjointe régulier sec. 1

Isabelle Clermont, directrice adjointe PEI sec. 1